
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CADES-IP DE AGOSTO DE 2024 

Local: Auditório da Subprefeitura Ipiranga 

Data: 12 de Agosto de 2024 

Ferramenta: presencial 

Horário: Início às 18h15 minutos 

 

I. PAUTA: 

1. Relatado pelo sr. Secretário o andamento do SEI 6039.2024/0002739-7 sobre o 

projeto Ruas Abertas para implantação na Rua Bruno Ferraz do Amaral.  

Informado que o documento se encontra na SMUL junto ao Núcleo de Controle 

de Projetos para análise e manifestação. 

2. Relatado pelo sr. Secretário o andamento do SEI 6039.2004/0002742-7 – 

Soluções Baseadas na Natureza com o pedido do Cades Ipiranga para que 

sejam executados jardins de chuva em 12 endereços encaminhados. A CET 

abriu processos sobre cada rua que estão tramitando internamente na 

empresa. 

3. Sobre o SEI 6039.2024/0002763-0 foi informado que a requerente necessita 

enviar para que o mesmo elabore um relatório detalhado das intenções, como 

endereços e espécies a serem plantadas. 

4. Em seguida foi lida a resposta enviada pela UVIS – Vigilância em Saúde 

Ambiental do Ipiranga sobre o processo de Nebulização/ fumacê objeto 

presente no SEI 6039.2024/0002931-4. Após leitura da resposta foi discutida 

pelos presentes que em sua maioria destacou os efeitos nocivos da política de 

uso de inseticidas no combate ao mosquito e pedindo maio transparência nos 

cronogramas e ressaltando o conteúdo presente na Carta Aberta que a maioria 

assinou a ser enviada para os demais Cades solicitando que as autoridades 

revisem com urgência a política de nebulização na cidade. 

5. Foi solicitado pela conselheira Susi que a Sub encaminhe pedido para a 

Subprefeitura Vila Mariana solicitando que se retire terra que está às margens 

do córrego Ipiranga. Foi sugerido também contato com o Cades da Vila Mariana 

para que eles encaminhem essa demanda. No mesmo item foi solicitado que se 

retire o tapume de uma obra concluída no Viaduto Saioá, na parte da SubIP. 

6. A conselheira suplente Joyce sugeriu que se pense em alternativas para o 

aproveitamento dos frutos das espécies frutíferas na região do Ipiranga, que 

são, via de regra, desperdiçados. 

 

II. ENCERRAMENTO 



Após o encerramento deu-se início à palestra Porque ser sustentável com o 

palestrante Edson Urbano. 

 

Foi pedido para a Subprefeitura agendar uma data para a discussão sobre 

Resíduos Sólidos. 

 

 

 

III. SUGESTÃO DE PAUTA, DATA E HORÁRIO PARA PRÓXIMA REUNIÃO 

Próxima reunião do Cades está agendada para o dia 9 de setembro, as 18 

horas no auditório da Subprefeitura Ipiranga. 

 

 

LISTA DE PRESENÇA DOS Conselheiros REUNIÃO ORDINÁRIA 

NOME Representação Presença/ausência/justificativa  

Milton Batista 

Novais 

Titular presente 

Nelson da Silva 

Junior 

Titular Ausência justificada 

Débora dos Santos 

Cândido Machado 

Titular presente 

Ailton José Aguiar Titular Apresentada sua carta de renúncia na 

reunião 

Elisa Ramalho 

Rocha 

Titular ausente 

Susilaine Aparecida 

Luna 

Titular presente 

Sílvia Simões 

Soares 

Titular presente 

Thiago Luiz 

Salvadeo Santos 

Titular ausente 

José da Silva 

Romero 

Suplente presente 



 

Thaynara Monteiro 

Marcolin 

Suplente ausente 

Luciane Barbosa da 

Silva 

Suplente ausente 

Vanessa Alessandra 

Souza da Silva 

Suplente ausente 

Igor Dias Caldeira 

Marques 

Suplente ausente 

Valdir Mozart Júnior Suplente ausente 

Marcos Aurélio 

Barros Monteiro 

Suplente ausente 

Joyce Neiva 

Hernandes 

Suplente presente 

Gilberto da Silva Subprefeitura presente 

Decio Oda Subprefeitura presente 

José Francisco 

Armelin 

SVMA presente 

   

 

 


